



## \* これまでの自分、これからの自分を見つめる2学期にしましょう \*

今年の夏休みも充実したものになりましたか？1・2年生の頃に比べて、学習・さまざまな研究・作品応募などに積極的に取り組み、成果が見られた人が多かったように思います。いよいよ2学期が始まりました。最上級生として、また、高校0学年として、これからの自分を振り返り、これまでの自分を思い描き、さらに力を発揮してほしいと思います。2学期は部活動についての選択や修学旅行、進路説明会など盛りだくさんです。なりたい自分を目指して、みんなで助け合って頑張りましょう！



## \* 中高みんなで「忘れられない夏」笑顔いっぱいの紫錦祭 \*

8月29日、30日に中高合同で紫錦祭を行いました。生徒会執行部、吹奏楽部、整美委員のみなさんはそれぞれの役割をしっかりと果たしてくれましたね。私たちは、高校生の頼もしい姿を普段以上に身近に感じ、改めて憧れの念を抱く機会に恵まれました。来年は、私たちが高校生となります。今回以上に中学生の後輩たちを心から楽しませてあげたいですね。そして、中高一緒に高め合っていけるといいですね。



来年の紫錦祭も  
楽しみですね！

## \* 各種お知らせについて \*

修学旅行、部活動選択等についてのお知らせを配付いたします。ご提出いただくものが多いですが、よろしくお願ひします。

9月6日(水)配付 修学旅行への生徒の参加申し込みについて 9月13日(水)締切

修学旅行前健康調査について(ピンクの封筒に入れて提出) 9月13日(水)締切

修学旅行中の緊急連絡について9月20日(水)締切